

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### FERMETURE DE LA DÉCHÈTERIE DE GUETHARY LE 13 MAI

**La déchèterie de Guéthary sera fermée à partir du lundi 13 mai, hormis pour les déchets verts des particuliers. Les habitants peuvent désormais se rendre à celles de Bidart et Saint-Jean-de-Luz.**

La déchèterie de Guéthary ne répondant plus aux normes de sécurité et manquant d'équipements nécessaires à une valorisation optimale des déchets (benne éco-mobilier, plâtre), elle fermera ses portes le lundi 13 mai, conformément aux préconisations du référentiel de l'ADEME.

Le dépôt des déchets verts des particuliers (professionnels refusés) pourra néanmoins se faire sur ce site à compter du samedi 18 mai 2019, les lundi matin (9h-12h) et samedi après-midi (14h-18h)

Pour le reste, les usagers et professionnels sont invités à se rendre sur les déchèteries de Saint-Jean-de-Luz (Fapa) et de Bidart (Bassilour) dont les plages d'ouverture sont les suivantes :

- Lundi, mercredi, vendredi, samedi : 9h-12h- / 13h-18h
- Mardi et jeudi : 14h-18h

#### À noter

- Une opération gratuite de broyage des déchets verts a lieu le lundi 17 juin sur le site de la déchèterie de Guethary de 9 heures à 12 heures. Cette opération de sensibilisation est organisée en partenariat avec Bil Ta Garbi. L'utilisateur arrive avec ses branchages et repart avec du broyat afin de l'utiliser dans son jardin.
- Une aide financière de 50 euros par foyer est prévue pour les habitants du Pays Basque qui souhaitent louer un broyeur ou passer par une entreprise partenaire pour réaliser le broyage. Le but étant d'inciter les usagers à gérer sur place leurs végétaux.